

# Halloween – Lundi 31 octobre

Encore cette année, fantômes, sorcières et petits monstres envahiront les rues de Cité-Jardin pour quérir bonbons et friandises à nos portes. L'Association des résidents de la Cité-Jardin a de nouveau demandé à l'Arrondissement et au SPVM de sécuriser les avenues de notre quartier. Ainsi, il y aura fermeture complète des sept avenues de Cité-Jardin le lundi 31 octobre, approximativement de 16h30 à 21h30. **Les heures effectives de la mise-en-place et du retrait des barrières seront en fonction de l'achalandage et sous la supervision du SPVM.** Le boulevard Rosemont et la rue Viau resteront ouverts à la circulation. En plus d'une présence policière, des gens de l'Association agiront comme guides pour orienter nos visiteurs. **Nous remercions les riverains des sentiers pour l'ajout d'éclairage dans ces passages sombres propices aux attaques de vampires et de fantômes... Boo! Boo!**



## L'Halloween et la Covid-19



Au moment de la rédaction de cette missive, l'état de la situation concernant la pandémie de Covid-19 le soir de l'Halloween nous est inconnu. Toutefois, la Santé publique en fera l'évaluation et annoncera sans doute des directives pour cette fête populaire. La meilleure protection pour soi et les autres sera de s'y conformer.

### Quelques conseils :



**garez votre automobile dans votre stationnement si c'est possible,**



**Stationnez à l'extérieur du périmètre de sécurité une fois les avenues fermées,**



**Libérez et éclairez au mieux le passage vers l'entrée de votre maison,**



**Si possible, accueillez les jeunes enfants au pied des escaliers.**



**Si vous ne désirez pas être importuné, réduisez au minimum l'éclairage de votre demeure.**